

Fecha: 08-03-2025 Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general

Título: Levantan prohibición de consumo de agua en Nercón y Gamboa

Pág.: 7 Cm2: 217,4 VPE: \$134.128

Tiraje: Lectoría: I28 Favorabilida

Lectoría: 8.400 Favorabilidad: No Definida

2.800



CENTRO DE CAPTACIÓN DEL SISTEMA SANITARIO RURAL

Levantan prohibición de consumo de agua en Nercón y Gamboa

Autoridad Sanitaria sigue con la investigación de las causas que provocaron la crisis en Castro.

al Comité de Agua Potable Rural (APR) Ner-cón, Los Aromos y Gamboa Alto de la comuna de Castro informó durante la tarde de ayer a la comunidad que se levantó la prohibición de consumo del vital elemento. Desde el martes pasado se declaró esta medida restrictiva por parte de la Autoridad Sanitaria, producto de la turbiedad en el suministro que provenía de una de las captaciones, la cual llegó a afectar aproximadamente a 500 inmuebles.

Según se indicó en el comunicado emitido por la entidad, la decisión fue tomada "dado que los resultados de los últimos monitoreos realizados en el sector, garantiza que el agua cumple con los criterios de calidad y apta para el consumo humano. Seguiremos trabajando para entregar a nuestros socios y usuarios el mejor servicio posible".

ANTECEDENTES

Por su parte, Cristian Araneda, jefe provincial de la Autoridad Sanitaria, señaló que "a eso de las 5 de la tarde se firmó el acta con el presidente del APR, en la medida de que por lo menos el factor crítico de la emergencia, que era el color y la turbidez en el agua, ya estaba normal".

Sumó el profesional que de igual manera "quedaron varias medidas que vamos a ir viendo a lo largo del tiempo, para poder ir mejorando la captación, pensando en los factores de riesgo que podrían haber causado la crisis, que todavía está en investigación".

Sin embargo, enfatizó Araneda que existen dos posibles causas: "Por un lado está el tema de las deforestaciones y por el otro, lo que se ha mencionado anteriormente y que tenía que ver con la empresa que estaba realizando la extracción de áridos, pero son cosas que aún continúan en investigación. Somos varios organismos involucrados, como la Conaf (Corporación Nacional Forestal), Dirección General de Aguas, la DOH (Dirección de Obras Hidráulicas), así que estamos investigando para poder detectar la causa". O



Quedaron varias medidas que vamos a ir viendo a lo largo del tiempo, para poder ir mejorando la captación",

Cristian Araneda, jefe Autoridad Sanitaria de Chiloé.

